
電気設備科短期デュアルコースを修了してみて 

 

 もともと私は電気系の仕事に興味があり、高校、大学と電気の分野の勉強をしてきましたが、

色々ありその後電気とはまったく関係のない仕事をしておりました。 

震災を機会にいわきに戻って来た際、このまま地元で就職しよう、と考えたのですが、電気工事

士等の資格を取得したのが約１０年前の学生時代であったため知識も技術もほとんど忘れており、

即戦力を求められる中途採用においてきちんと仕事がやっていけるのかとかなり不安に思いまし

た。そこでポリテクセンターに入所し、勉強をしなおしてから就職を目指そうと考えました。 

授業は少人数の為、一人ひとり丁寧に教えていただき、大変わかりやすく実践的で、実際に体

を動かして覚えることが出来るので、半年間で当時の知識や技術をかなり取り戻せたと思いま

す。 

就職に関しては、企業実習で実習させていただいた企業の業務内容に大いに興味をひかれ、

このまま就職できたらないいなあなどと考えていたところ、幸いにも実習中に内定をいただくことが

出来たので、そのまま実習先に就職することになりました。 

ポリテクセンターに入所することがなければ、今の就職先に出会うこともなかったでしょうし、一

緒に訓練した仲間とも知り合うことがなかったでしょう。訓練の日々は夏場で暑くてつらい時期もあ

りましたが、修了してみると全てがいい思い出です。たいへん有意義な体験をすることが出来、就

職することも出来たので、電気設備科短期デュアルコースに入所して本当によかったと思います。 
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